

300 robots Lely en Galicia



Lely tiene ya en funcionamiento más de 300 robots de ordeño en Galicia

2022 se cierra con un hito, ya que la firma holandesa cuenta con más de 300 robots Lely Astronaut ordeñando simultáneamente en la comunidad gallega y se marca como objetivo llegar a los 400 a finales de 2024.

En el presente año, Lely ha dado un paso adelante en la robotización de las granjas en Galicia y ha conseguido superar la cifra de los 300 robots de ordeño. Detrás de este logro hay mucho trabajo: por un lado, el empeño que cada día ponen los ganaderos en mejorar y, por otro, el esfuerzo del personal de Lely, que cumple con todos los estándares para que cada día las máquinas realicen su cometido: ordeñar de una manera cómoda y nada agresiva para las vacas.

La marca lleva más de 18 años en el territorio gallego, desde los primeros Lely A2 hasta los actuales A5. Desde su llegada a esta comunidad, la multinacional holandesa no ha dejado de crecer año tras año y a sus espaldas cuenta con el apoyo de cientos de ganaderos que cada día apuestan por Lely para robotizar sus explotaciones.

Para que este récord pudiera completarse han contribuido varios factores: el primero, tener la mejor máquina del mercado (Lely Astronaut A5) y, el segundo, que cada ganadero que disponga de

un robot de ordeño Lely esté contento con sus prestaciones. Si a estos dos compromisos les sumamos tener al personal más preparado y certificado por la marca, se consigue un binomio prácticamente perfecto.

Además, en este año se cumplen 30 años de la invención del ordeño robotizado por parte de Lely. El Lely Astronaut es una herramienta que ha cambiado a miles de explotaciones en todo el mundo y que ha conseguido vacas más productoras y ganaderos más felices.

Los números abalan a los Astronauts instalados. Cada día las máquinas de Lely ordeñan más de 650.000 litros de leche, lo que suma más de 237.000.000 litros de leche al año. Esto supone una cifra nada desdeñable en la cuota de mercado lechero en Galicia.

El objetivo de la marca y de su distribuidor en la zona norte de España, Agrotec Entrecanales, es el de seguir ampliando esa cuota de mercado y llegar antes de finales del año 2024 a los 400 robots de ordeño Lely, rozando

cerca del millón de litros diarios ordeñados por los Lely Astronaut en la comunidad gallega.

¿CÓMO SE GESTIONAN LAS MÁS DE 300 MÁQUINAS?

Bruno López, responsable técnico de Agrotec Entrecanales en Galicia, nos ofrece las claves para alcanzar esta cifra de máquinas en funcionamiento en todo Galicia.



Bruno López, responsable técnico de Agrotec Entrecanales



El objetivo es llegar a los 400 robots en 2024



El servicio técnico está disponible las 24 horas y los 365 días

¿Cómo trabaja Lely en Galicia?

Lely en Galicia está dividido en dos zonas: la provincia de Lugo, por un lado, y la provincia de A Coruña junto con el norte de la provincia de Pontevedra, por otro. Disponemos de tres equipos que se encargan de instalar las máquinas, dos en Lugo y uno en A Coruña; dos coordinadoras de proyectos, para llevar a cabo la implantación de los robots en las granjas, y un equipo técnico en cada zona, dedicado exclusivamente a velar por el buen funcionamiento de los robots.

Así mismo, contamos con un Farm Management Support (FMS) para realizar una tarea de asesoramiento en las granjas y personal formado exclusivamente para implantar la gama Barn (arrimadores, limpiadores de parrillas y el Collector) de Lely en las ganaderías.

¿De qué se encarga el servicio técnico?

Atiende mantenimientos y averías las 24 horas y los 365 días del año. En A Coruña hay 4 personas que se encargan de las guardias y los mantenimientos, y en Lugo son 8 las responsables de esta tarea.

Cada técnico dispone de una furgoneta asignada para su trabajo diario con todo el material necesario para poner siempre a punto todos los robots de

ordeño y realizar alguna intervención si hiciese falta. Además, todo lo necesario se distribuye en dos almacenes que tenemos en Galicia, uno en Outeiro de Rei (Lugo) y otro en Trazo (A Coruña).

¿Qué cambios ha hecho Lely para mejorar este año?

Recientemente, se han dividido mejor las zonas de los técnicos para reducir las distancias y, sobre todo, los tiempos de actuación. Lugo está dividido en dos zonas, el norte y el sur, y luego están A Coruña y el norte de Pontevedra, por otro lado. En cada área siempre hay una persona de guardia las 24 horas y otra de retén por si se necesitase algún apoyo.

Uno de los aspectos que trabajamos año a año es lograr una mayor cercanía con las granjas para mejorar los tiempos de mantenimiento y de respuesta. Intentamos estar cada vez más cerca de los ganaderos y ayudarlos con cualquier problema que puedan presentar sus robots.

Cerramos este año manejando más de 120 robots en la zona de A Coruña y norte de Pontevedra, y 180 en la provincia de Lugo, lo que supone un gran reto para nosotros, pero, al mismo tiempo, estamos contentos con nuestro trabajo porque a los ganaderos les va bien con los Lely Astronaut. ■



Lely ofrece un ordeño cómodo y nada agresivo para las vacas



Suman más de 650.000 litros diarios de leche



Su Lely Center local le dará más información sobre este hito en el ordeño.

- Lely Center Los Corrales** +34 606 022 405
- Lely Center Outeiro** +34 671 646 745
- Lely Center Aizoain** +34 676 182 349
- Lely Center Trazo** +34 685 117 350
- Lely Center Ávila** +34 665 772 747
- Lely Center Vila Nova** +351 227 538 339

